
Bihliotheques publiques du canton d'Alfred et Plantagenet

Procds-verbal de la r6union r6gulidre du 25 f6vrier 2025
A l'H6tel de ville de Plantagenet

i 19h00

Pr6sences: Mme Sylvie Y. Chartrand (Vice-pr6sidente)
Mme Lynne Vachon (Administratrice)
M. Rene Beaulne (Administrateur)
M. Rosaire Dupont (Administrateur)
M. Jean-Pierre Cad ieux (Adm i n istrateu r-Conseiller)
M. Benoit Lamarche (Administrateur-Conseiller)
Mme Dominique Lacelle (Secr6taire)

Absence : Mme Jocelyne Carriere (Pr6sidente)

1. Mot de bienvenue et ouverture de la r6union e 19h00.

Mme Sylvie Y. Chartrand souhaite la bienvenue d tous.
Citation de Jules Renard < Quand je pense i tous les livres qu'il me reste d lire,
j'ai la certitude d'6tre encore heureux/heureuse )).

R6solution 8ib.2025-07
Propos6e par: M. Jean-Pierre Cadieux
Appuy6e par: M. Rosaire Dupont

Que la r6union soit ouverte.

2. Adoption de I'ordre du jour
R6solution Bib.2025-08
Propos6e par: Mme Lynne Vachon
Appuy6e par: M. Ren6 Beaulne

Que l'ordre du jour soit adoptd avec ajout.
Adopt6 i l'unanimit6

3. Divulgation de conflit d'int6r6t; Aucune

4' Adoption du procds-verbal du 28 janvier 2025
R6solution 8ib.2025-09
Propos6e par: M. Ren6 Beaulne
Appuy6e par: Mme Lynne Vachon

Que le procds-verbal de la r6union du 28 janvier 2025 soit adopt6.



Adopt6 i l'unanimit6

5. Correspondance:

Mme Sylvie Y. Chartrand mentionne qu'il y a eu un article dans le journal
l'Express 6ditions du 29 janvier 2025 dernier, au sujet de la bibliothdque de
Champlain (Vankleek Hill) qui a 6t6 accr6dit6e.

6. Suivi au procds-verbal:

a. Statistiques mensuelles

R6solution 8ib.2025-1 0
Propos6e par: M Benoit Lamarche
Appuy6e par: M. Rosaire Dupont

Que les statistiques du mois de janvier 2025 soient regues, telles que
pr6sent6es.

Adopt6e i l'unanimit6

b. Ads dans nos bibliothdques :

A Alfred - M, Pierre-Yves Boudreault
A Lefaivre - Mme Anne Lacombe
A Curran - M. Frangois Gour
A etantagenet - Jeanne Doucet
A Wendover - Mme Aline Joanis

Nous continuons de faire la promotion des euvres des artistes locaux dans
les bibliothdques.

c) Activit6s :

ll y aura un atelier intitule << Comment vivre avec l'anxi6t6 au quotidien > offert
par Linda Gour le 5 mars 2025 de 18h a 19h30 d la bibliothdque d'Alfred.

d) Embellissement dans nos bibliothdques : rien i signaler

e) VDX : Nouveau systdme de pr6t i travers la province : i suivre

L'apprentissage pour le nouveau systdme de pr6t dr travers la province
se poursuit.



f) Bibliothdques de la Nation :

La direction mentionne qu'il y a un nouveau conseil d'administration des
bibliothdques qui a 6t6 nomm6 A la municipalit6 de la Nation.

7. Affaires nouvelles :

a) Politique - ant6c6dents criminels :

La direction remet une ldre 6bauche de la politique sur la v6rification relative
aux personnes vuln6rables. Apres discussion, nous demanderons la
v6rification auprds de toutes les employ6es et les btSn6voles des
bibliotheques et d renouveler aux 4 ans soit au m6me moment que les
6lections municipales.

b) Enqu6te annuelle :

La direction mentionne qu'elle est en train de remplir l'enqudte annuelle 2024
pour obtenir la subvention de 15,665$. La section B, qui comprend les
donn6es financidres sont remplies par M. Ren6 Beaulne. L'enqu6te doit 6tre
soumise au ministdre au plus tard le 30 avril prochain.

c) Amende abolie :

Pour la prochaine rencontre, Mme Sylvie Y. Chartrand demande i la direction
de faire un suivi au sujet des amendes abolies depuis janvier 2024. Les
proc6dures sont suivies (voir politique no.8).

d) Procr6s-verbaux et statistiques :

La direction doit s'assurer d'afficher les procds-verbaux et statistiques d tous
les mois sur le site web de la bibliothdque.

e) Rencontre avec DG et employ6es des bibliothdques :

Mme Sylvie Y. Chartrand mentionne que la dernidre r6union des employ6es
remonte d f6vrier 2024, alors il devrait avoir une r6union sous peu.

8. Huis clos :

9. Autres:

l0.Prochaine r6union : le mardi 25 mars a 19h00 dr l'H6tel de ville de Plantagenet.

l l.Rdglement des proc6dures :



R6solution Bib.2024-gi I I
Propos6e par: M. Benoit Lamarche
Appuy6e par: M. Ren6 Beaulne

Qu'il soit r6solu que le r6glement 2001-01, (un rdglement pour confirmer les
proc6dures du conseil d'administration) a et6 respect6 et suivi lors de cette
r6union.
Adopt6 i l'unanimit6

12.Cl6ture de la r6union :

IL
R6solution 8ib.2024#
Propos6e par: M. Jean-Pierre Cadieux
Appuy6e par: M. Rosaire Dupont

Que la r6union soit lev6e a 19h45
Adopt6e A I'unanimit6

Signature de la vice-pr6sidente :

Signature de Ia secr6taire :
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